



あかし



～絆を深めて～

令和5年。今年の決意を漢字一文字に。

新しい一年が始まり、気持ちを新たにして学校生活を送っているでしょう。授業を真剣に受け、積極的に発言することができている様子があります。その姿に感心しています。休み明けとなると、生活リズムの乱れからかどこか集中できていない、眠たそうにしている様子があるものです。しかし、そんな姿はなく、授業が始まる前に係から『次回の持ち物を教えてください』や、チャイム前に着席して自分たちで『静けさ』をつくることができている様子です。最上級生になるという自覚の現れでしょう。がんばっていますね。しっかり伝わっていますよ。この調子でもっと高い目標設定をして日々努力していきましょう。

さて、タイトルにあったテーマですが、月曜日の6時間目に今年の決意について発表を行いました。デイリーライブには、「一文字を考えることが難しかった。考えることで終わらず意識して生活を送りたい」と前向きなことを書いている人がいました。



事後学習終える。

12月に実施した鎌倉校外学習の事後学習の掲示をしました。完成したのを見てみるとどれも個性が溢れ、おもしろくまとめられています。休み時間等利用して見るようにしましょう。

～保護者の皆様～

こちらの作品については、来週末に行う学習発表会にて展示します。ご覧ください。



来週の時間割

	23日(月)			24日(火)			25日(水)			26日(木)			27日(金)			28日(土)		
	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組
①	学活	学活	学活	国語	技術	英語	理科	数学	国語	技術	体育	理科	英語	美術	国語	書初め ジャージ登校可		
	担任	担任	担任	三浦	安諾	才丸	住廣	関	三浦	安諾	北村	住廣	才丸	柿崎	三浦			
②	体育	英語	社会	英語	家庭科	社会	社会	国語	英語	国語	体育	数学	美術	理科	体育			
	河西	才丸	伊藤	才丸	宮坂	伊藤	伊藤	三浦	才丸	三浦	北村	関	柿崎	住廣	河西			
③	家庭科	社会	英語	数学	国語	家庭科	数学	英語	理科	理科	英語	体育	数学	音楽	美術			
	宮坂	伊藤	才丸	関	三浦	宮坂	関	才丸	曾根田	曾根田	才丸	北村	関	山田	柿崎			
④	英語	数学	音楽	社会	理科	数学	音楽	社会	体育	社会	国語	体育	国語	社会	英語			
	才丸	関	山田	伊藤	住廣	関	山田	伊藤	北村	伊藤	三浦	北村	三浦	伊藤	才丸			
⑤	理科	理科	数学	体育	英語	技術	英語	体育	社会	学習発表会 展示 鑑賞				体育	体育	理科		
	住廣	曾根田	関	北村	才丸	安諾	才丸	北村	伊藤					北村	伊藤	三浦	北村	三浦
⑥	総合	総合	総合	体育	数学	国語										総合	総合	総合
	担任	担任	担任	北村	関	三浦										担任	担任	担任
連絡事項	生徒朝礼					放課後 展示準備					習字道具 ※翌日のために ロッカーに保管							